

WARTA

Neguh Tretan, Kata Danramil Sukowono Saat Berikan Bantuan Warga Sebatangkara Bu Sulastri

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Oct 20, 2022 - 12:34



JEMBER- Danramil [0824/04](#) Sukowono Kapten Arm M Ismuni kembali melakukan aksi sosialnya, setelah kemarin aksi sosial bagikan bensin gratis kepada ojek dan becak motor diwilayahnya, kini melakukan Aksi Sosial HUT TNI

Ke 77, dengan Neguh Tretan (dalam bahasa Indonesia menjenguk saudara) kerumah seorang janda renta dan sebangkara Sulastri 65 Tahun.



Jalan hidup manusia memang tidak sama, mungkin Bu Sulastri warga Dusun Ragang Timur Desa Sukowono ini merupakan salah satu warga yang memiliki kondisi serba kekurangan, tinggal dibilik dari bambu dengan ukuran panjang dan lebarnya sekitar 3 meter, tempat tidur, dapur dan ruang tamu menjadi satu.

Lokasinya juga berada di pinggir lahan pemakaman umum, halnini yang mengundang perhatian Danramil [0824/04](#) Sukowono, Kapten Arm M Ismuni, yang tiba-tiba pada Kamis 20/10/2022, mendatangi bilik Bu Sulastri tersebut sambil membawa bungkusan paket sembako, didampingi Peltu Mulyadi.



Tanpa basa-basi setelah permissi langsung masuk ke rumah Bu Sulastrri tersebut sambil membantu menghidupkan tunggunya yang sedang menanak nasi, ini Bu Sulastrri pun tampak bengong dan terkesima.

Saat kami wawancarai Kapten Arm M Ismuni menyatakan, bahwa ini merupakan bagian dari aksi sosial kita dalam menyemarakkan HUT TNI, memang banyak yang tidak saya rencanakan, saat keliling wilayah ada ide, itu langsung saya lakukan.

Apalagi melihat kondisi Bu Sulastrri ini, kita sangat orohatim sekali, sebagai sesama tentunya siapapun akan tergerak ingin membntantu. Jelasnya Danramil.

Sementara itu Bu Sulastrri yang didatangi tersebut dengan logat bahasa Madura menyampaikan terima kasih, Sekelangkong Pak Koramil. Ujar Bu Sulastrri sambil air matanya mulai keluar dari pelupuk matanya.



M Sirat salah satu tetangga Bu Sulastri meskipun jarak rumahnya sekitar 50 meter saat kami wawancarai menyatakan, memang Bu Sulastri ini hidup sebatangkara, kebutuhan sehari-harinya banyak kami bantu bersama warga lainnya.

Hitung-hitung kita ibadah membantu sesama, kami pun kaget tadi saat ada pak tentara menghampiri rumah Bu Sulastri, saya pikir ada apa, ternyata Pak Danramil dan anggotanya memberikan bantuan sembako.

Saya atas nama warga sekitar ikut mengapresiasi dan terima kasih. Semoga HUT TNI Ke 77 ini TNI semakin Jaya dan selalu dekat bersama rakyat. Kata M Sirat mengakhiri wawancaranya.

Menyikapi kegiatan jajarannya tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan apresiasinya kepada Koramil jajaran atas aksi sosialnya.

Hal ini memang sudah kita tanamkan kepada anggota sejak lama, bahwa keberadaan kita harus memberikan manfaat kepada masyarakat, karena kita TNI adalah anak kandung rakyat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)